

Goblog

Polsek Ciracap Laksanakan Sambang Warga dalam Upaya Meningkatkan Keamanan Wilayah

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 21, 2023 - 11:51



Polsek Ciracap Laksanakan Sambang Warga dalam Upaya Meningkatkan Keamanan Wilayah

Desa Gunung Batu, SUKABUMI 21 Agustus 2023 - Dalam rangka mempererat hubungan silaturahmi dan memastikan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan, *Bhabinkamtibmas AIPTU BAMBANG SUGIONO* dari Polsek Ciracap, Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melakukan kegiatan sambang warga pada tanggal 21 Agustus 2023.

Dalam pertemuan yang hangat dan akrab, AIPTU BAMBANG SUGIONO menyampaikan *Program Aa Dede*, inisiatif dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. "*Program Aa Dede* yang berfokus pada Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, adalah pondasi bagi kami dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ungkap AIPTU BAMBANG SUGIONO.

Dalam suasana yang penuh dialog dan diskusi, Bhabinkamtibmas mendengarkan curhatan, saran, serta aspirasi dari warga masyarakat Desa Gunung Batu. "*Program Aa Dede* adalah komitmen kami untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat, serta merespons permasalahan yang ada," jelas AIPTU BAMBANG SUGIONO.

Salah satu fokus penting dalam pertemuan ini adalah menjaga keamanan wilayah. AIPTU BAMBANG SUGIONO mengajak seluruh warga untuk bersama-sama mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (*siskamling*). "Dengan menghidupkan *siskamling*, kita dapat mencegah tindak pidana pencurian dan menjaga ketenangan di wilayah kita masing-masing," tegas AIPTU BAMBANG SUGIONO.

Terima kasih kepada warga yang telah menyambut baik kegiatan sambang ini. AIPTU BAMBANG SUGIONO berkomitmen untuk terus mendengarkan serta bekerja sama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di Desa Gunung Batu. "Dengan kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis. Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh," pungkas AIPTU BAMBANG SUGIONO.